
令和元年度 第３回 学校運営協議会 議事録 

 

日時  令和元年１２月１７日（火）１４：３０～１７：００ 

場所  本校会議室 

 

 委員の出席状況： 全員出席 

 

１．開会 進行：事務局（教頭）１４：２５～ 

 

２．会長挨拶 （若園会長より） 

 

３．校長挨拶  

・水産科生徒の全国大会出場について 

・「農業と環境」のメディア掲載について 

 

４．日程説明（教頭より・資料１） 

・本日、雨天のため、2 年「農業と環境」、3 年水産科「課題研究」は屋内の授業 

 

５．授業見学（自由見学）１４：５０～ 

 

６．生徒発表 １５：５０～ 

（１）とちぎの高校生課題研究等発表会（ポスターセッション） 

  「売り込め、なかがわ！プロジェクト」普通科 2 年 

（２）全国水産・海洋高等学校生徒研究発表大会 

  「川から町を PR」水産科 3 年 

 

７．議事 進行：若園会長 １６：２５～ 

（１）報告：学校及び生徒の状況について（校長） 

    資料２ 生徒の校外の活躍について 

      水産科 2 名や「農業と環境」の取り組みについて 

   資料３ 進路状況について  

・就職は非常に好調 久しぶりに公務員（警察官・技官）2 名合格 

・進学 久しぶりの公立大学合格者 

    資料４ 中学生の進路希望について 

      普通科・水産科ともに定員割れである→挽回するための方策を 

    資料５ 校務分掌の見直し 



      地域協働部の創設について 

   （小川）町役場に採用されるような生徒を育てて欲しい 

       →5年前に採用されている 

   （谷田部）馬頭中の 3 年生の希望はどうか 

       →（大金浩）地元（馬頭・烏山）を希望する生徒は多い 

   （若園）中学生の志願状況はどのように読むことができるか 

       →（校長）ここ 10 年は１年ごとに増減を繰り返している傾向を考えると健

闘しているのではないか。ただし１回目の調査は人気投票的な要素が強

いので今後の動きが重要である。 

   （大金市）現在、他地域からの下宿の問い合わせはどうか 

       →（教頭）現時点では５件（うち県外２件）あった。 

   （若園）地域協働部について 

       →（校長）教員の数の減少や働き方改革、地域協働をさらに推進するために

実行したい 

       （大金浩）地域協働部の位置は資料のとおりでいいのか。水産科の下に置き、

学校を支える存在でもいいのでは 

        →様々な考えがあるが、今後、考えを詰めていきたい 

（２）協議 

    授業公開について 

    （齋藤）農業のように地元の人が興味を持つような授業は公開し、一般の人も受け

られるようにしてもいいのでは。 

    （田島）この農業についてはなか TV では公開していないのか 

        →今度、町主催の「なかがわ学発表会」で発表する 

    （吉成）先生方が生徒に合わせて丁寧に授業している 

        →先生方の親しさが魅力である 

    （若園）授業のグループ化がいくつかあった。他の授業ではどうか。 

        →学校に合わせたアクティブラーニングがあるのでは 

         （形にとらわれないように） 

  （３）その他 

 

８．閉 会 

 

 事務連絡 ３月中旬（入試後）で次回実施予定 

      来年度の委員について（継続のお願い） 


